

## 今年はどうな一年に … 令和6年度第1学期始業式

第十小学校の新年度がスタートしました。5日（金）に、新6年生が入学してくる1年生のために、心を込めて教室の準備や校内の清掃、入学式の準備等にあたってくれました。6年生の丁寧な行動にも感心しました。

また8日（月）に今年度新任式及び第1学期始業式を行いました。始業式の中で『おもいやりの輝き』を児童の皆さん一人一人が発揮してほしいと校長としての願いを伝えました。それに加え、一人一人が自分らしい『輝く一年』になってほしいとも伝えました。十小の児童の皆さんが大きく成長する姿に出会えることを、校長はもとより、職員全てが期待しています。

今年度も各種行事などを含め、様々な活動を進めて参ります。保護者及び地域の皆さま、引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。



新任職員自己紹介（新任式）

## 新入生、とても立派でした … 令和6年度入学式

8日（月）、69名の新1年生を迎える「入学式」を実施しました。式中、とても落ち着いて臨んでいた1年生、職員一同、とても感心しました。

校長より、新入生への歓迎のメッセージと保護者の皆さまへお祝いと次のようなお願いを伝えさせていただきました。

『お子さんの一番の理解者は、言うまでもなく保護者の皆さまです。よい行いやがんばったことは頭を撫でながら褒め、よくない行いをしたときはしっかりと目をみて叱ってあげてください。』

新入生の保護者の皆さま、これからの6年間、しっかりとたくましく成長を続けることができるよう、学校の取組へのご理解と様々な面でのご協力、どうぞよろしくお願ひします。



令和6年度「入学式」より

## きれいなチューリップが彩りを … 『十小花だん応援隊』の皆さま



この画像は、始業式及び入学式を迎えた4月8日（月）の朝の正門前の様子です。正門付近の花壇にきれいに咲いたチューリップ、新学期に気持ちも新たに登校した児童を迎えてくれました。花も素晴らしいですが、前日に花の周りを丁寧に除草して下さった『十小花だん応援隊』の皆さまの心、温かく伝わってきました。こうして地域の皆さまに支えられていること、改めて感謝申し上げます。

## 今年度も「学校ウェブページ」をご活用ください

感染症等による「出席停止通知書」のダウンロードなど、ご家庭でも印刷等ができるように必要データを掲載をしています。なお、ご不明な点等がありましたら本校教頭までお知らせください。

[https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/school/sho\\_daiju/index.html](https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/school/sho_daiju/index.html)

